

Eine Fahrt auf der Spur der Marionetten

Regen. Das Niederbayerische Landwirtschaftsmuseum lädt am Samstag, 24. Februar, zu einer Kulturfahrt nach Böhmen ein. Es geht per Bus nach Horaždovice. In Tschechien gibt es eine Puppenspiel-Tradition seit dem 18. Jahrhundert, die Kunstfertigkeit der tschechischen Marionettenspieler wurde 2016 in die Liste des Unesco-Weltkulturerbes aufgenommen. Ab 1918 erlebte das Puppentheater seine goldene Zeit mit etwa 2000 Amateurensembles. Abfahrt ist um 10 Uhr bei der Tierzuchthalle, die Rückkehr ist für 18.30 Uhr geplant. In Horaždovice sind ein geführter Stadtrundgang und der Besuch des Stadtmuseums mit vielen alten Marionetten vorgesehen, zudem das Marionettentheater „Hänsel und Gretel“ in deutscher Sprache. Anmeldungen bei der Touristinfo unter ☎ 09921/60426, tourist@regen.de. – bb